



Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena) / Federico Döring (Diputado – PAN) / Juan Zavala (Diputado – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre la postura de “sin comentarios” de la presidenta Claudia Sheinbaum sobre el premio de la paz a María Corina, el diputado panista **Federico Döring** indicó que refleja la hipocresía de que 'llegaron todas, porque parece que no es válido el liderazgo de una mujer que no comulga con su ideología, porque si una mujer no es de izquierda parece que no merece la sororidad. Por su parte, el morenista **Arturo Ávila**, indicó que México tiene una tradición de promover la autodeterminación de los pueblos y la no intervención. Mientras que el diputado emecista, **Juan Zavala**, indicó que, a pesar de tener sus diferencias ideológicas con María Corina, es lamentable que la presidenta no reconozca su lucha, a pesar de que ha pronunciado desde la clandestinidad, que siendo mujer no pueda decir lo que quiera.



https://drive.google.com/file/d/1G-7b0lOE4UZKFQUFlux0fp2ii_VQxBc6/view?usp=sharing